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Comprensorio Alpino di Caccia 
di Morbegno 

 
Verbale della riunione del Comitato di Gestione del C.A. di Morbegno 

del 13 febbraio 2025 (n°1) 
 

In data 13 febbraio 2025 alle ore 20.30, a seguito di regolare convocazione, si sono riuniti i 
componenti del Comitato di Gestione del C.A. di Morbegno, presso la sede del Comitato in 
Via Bruno Castagna n.19 a Morbegno. 
  

   RAPPRESENTANTI PRESENTI ASSENTI 
Sig. Acquistapace Danilo  X  
Sig. Bertolini Ugo X  
Sig. Della Nave Ivan X  
Sig. Fancoli Gianluca X  
Sig. Gambetta Daniele  X giustificato 
Sig. Marchesini Enrico X  
Sig. Mazzolini Daniele  X giustificato 
Sig. Nicolini Angelo  X giustificato 
Sig. Ottelli Luigi X  

Sig. Sutti Marco X  
Sig. Tonelli Franco X  
Sig. Vedovelli Franco X  

 
 

È in oltre presente il sig. Ruffoni Giovanni coordinatore per i segugisti, il signor Rizzi 
Antonio coordinatore degli ungulati settore n.1, il signor Codazzi Nicola coordinatore degli 
ungulati settore n.2 Tartano Albaredo, Molta Christian coordinatore degli ungulati settore 
n.3, Tarca Lino coordinatore degli ungulati settore n.4 e Ferraro Dario coordinatore della 
ripopolabile. 
 
È presente il sig. Vaninetti Simone, segretario del C.A. di Morbegno 
È presente il sig. Martinalli Simone, revisore del conto del C.A. di Morbegno 
 
Alle ore 20,30, dopo aver effettuato l’appello, il Presidente Sutti procede all’illustrazione 
del primo punto. 
 
Punto 1 
APPROVAZIONE VERBALE COMITATO N.5, DELLA RIUNIONE DEL 17 DICEMBRE 
2024 
Riguardo all'approvazione del verbale del 17 dicembre 2024, il signor Vedovelli chiede di 
modificare i primi due punti in cui lui non era presente, in quanto entrato in ritardo alla 
riunione. Chiede di indicare nel verbale sopra descritto “astenuto in quanto non presente”. 
 
Punto 2 - 3 
PRESA VISIONE DEL BILANCIO CONSUNTIVO 2024 E PREVENTIVO 2025 
Si passa ai punti 2-3 e il presidente Sutti lascia la parola al revisore dei conti dottor 
Martinalli il quale espone il bilancio consuntivo 2024 che chiude con un avanzo di euro 
6932.51 al netto dei residui passivi 2024 pagati nell’anno 2025. Il comitato all’unanimità 
delibera di portare la predetta bozza di bilancio consuntivo 2024 in approvazione alla 
prossima assemblea generale del 05 aprile 2025. 
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Si passa poi all’esame della bozza del bilancio preventivo 2025  
Il presidente Sutti spiega di aver richiesto un contributo alla Provincia per la realizzazione 
dell’ampliamento della cella per gli ungulati e informa che in data odierna la Comunità 
Montana ha espresso parere favorevole allo svolgimento dei lavori e di conseguenza il 
geometra Molta Christian provvederà a presentare il progetto e tutta la documentazione 
necessaria per il rilascio del titolo abilitativo al Comune di Morbegno. 
In merito al costo delle licenze il presidente Sutti, spiega che sarebbe necessario e 
auspicabile un aumento del costo della caccia al fagiano. 
Vengono prospettate le possibili soluzioni per cercare un introito maggiore:        
      
 IPOTESI 1 - Aumento della quota di “caccia alla ripopolabile” da 206 euro a 260 

euro; ogni cacciatore pagherà in più 54 euro, stimando un aumento di circa euro 
2.484,00; 

 
 IPOTESI 2 - Aumento della quota “fagiano” che attualmente vengono pagati dai 

cacciatori di tipica, ungulati e lepre passando da 25 euro a 40, stimando un aumento 
di circa euro 1.680,00. 

 
Tonelli afferma di essere favorevole all'aumento della licenza per la caccia alla 
ripopolabile. 
Bertolini afferma di essere favorevole all'aumento della licenza della caccia al fagiano, ma 
non di destinare il maggior introito esclusivamente alla migratoria e ripopolabile. 
Anche il signor Fancoli si ritiene favorevole all’aumento del costo della caccia ai fagiani. 
Bertolini chiede che vengano conteggiati i fagiani abbattuti e segnati sui tesserini in modo 
da avere un quadro generale del prelievo effettivo. 
Dopo ampia ed esaustiva discussione si porta a votazione l’ipotesi 1 che prevede 
l’aumento del costo della licenza di ogni cacciatore della caccia alla ripopolabile di euro 
54,00. 
Il Comitato approva all’unanimità la modifica del bilancio preventivo 2025. 
 
Inoltre il revisore Martinalli, riguardo al bilancio preventivo 2025 si sofferma sul costo che il 
Comitato dovrà sostenere per la compensazione delle spese per il controllo dei cinghiali 
abbattuti. 
Essendo il primo anno e non avendo dati storici il revisore Martinalli chiede al Comitato se 
la cifra inserita nel bilancio preventivo risulta essere congrua o meno. 
In merito alla cifra indicata si ritiene che la cifra sia corretta e che nel caso sia necessario 
si provvederà ad eventuali aggiustamenti. 
Il comitato di gestione approva il bilancio preventivo 2025. 
 
Punto 4  
DISCUSSIONE E PROGRAMMAZIONE SULL’AMPLIAMENTO DELLA CELLA 
Il presidente Sutti propone di proseguire l'iter per l'ampliamento della cella frigorifera degli 
ungulati abbattuti con la possibilità di avere un contributo della Provincia di Sondrio sulla 
QST. 
Dopo ampia discussione si passa a votazione: tutti favorevoli  
 
Punto 5 
PROGRAMMAZIONE DELLE GIORNATE DI RECUPERO AMBIENTALE PER LA 
STAGIONE 2025 
Il presidente Sutti espone le varie giornate lavorative proposte dai cacciatori. 
Il signor Tonelli esprime la sua perplessità sull'esecuzione delle giornate che a suo parere, 
dovrebbero essere maggiormente monitorate. 
Dopo un’analisi da parte del Comitato di gestione vengono scelte 13 giornate di recupero 
ambientale per la stagione 2025.   
Si Approvano le giornate evidenziate nell'allegato al presente verbale. 
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Punto 6 
PROGRAMMAZIONE DATE CENSIMENTI STAGIONE VENATORIA 2025 
Il Presidente Sutti comunica ai presenti le date dei censimenti degli ungulati per la 
stagione 2025. 
Dopo aver sentito i coordinatori si decidono le seguenti date per i censimenti: 
PER GLI UNGULATI: 
• NOTTURNO 2 uscite: 

 
venerdì 28 marzo e venerdì 11 aprile, in questo censimento saranno presenti le 
guardi venatorie provinciali che si divideranno nei 4 settori nelle due date stabilite 
per i censimenti notturni. 
 

• PRIMAVERILE CERVO E CAPRIOLO 1 uscita: 
 
domenica 06 aprile - in caso di cattivo tempo si rimanda al 13 aprile 
 

• ESTIVO AL CAMOSCIO 2 uscite: 
 

domenica 29 giugno e domenica 6 luglio - in caso di cattivo tempo si rimanda al 13 
luglio  

PER TIPICA ALPINA: 
COTURNICE RETICHE: 06 aprile – 13 aprile 
COTURNICE OROBIE: 13 aprile – 20 aprile 
GALLO FORCELLO RETICHE ED OROBIE: 04 maggio – 11 maggio  
PERNICE BIANCA RETICHE ED OROBIE: 25 maggio – 01 giugno  
Votazione: tutti favorevoli 
 
 
Punto 7 
VARIE ED EVENTUALI 
Il presidente Sutti espone che il signor Lorenzoni Matteo è in possesso di regolare porto 
d'armi e ha richiesto l’abilitazione alla caccia al cinghiale nel nostro comprensorio. 
Quindi chiede di valutare la sua domanda di ammissione al nostro C.A. come cacciatore di 
ungulati nel settore n.2 Tartano Albaredo in anticipo per poter far sì che il signor Lorenzoni 
possa praticare la caccia al cinghiale, essendo suo diritto in quanto residente a Talamona. 
Il presidente Sutti afferma che la caccia agli ungulati nel settore 2 Tartano Albaredo spetta 
di diritto a tutti i residenti nel settore. 
Il signor Bertolini chiede delucidazioni in merito al pagamento della licenza del signor 
Lorenzoni. 
Il presidente spiega che Lorenzoni ha pagato la quota di anticipo di 52 euro e la quota per 
praticare la caccia al cinghiale di 55 euro. 
Dopo un'ampia e dettagliata discussione si passa alla votazione della domanda del signor 
Lorenzoni Matteo: 
FAVOREVOLI: Sutti, Bertolini, Ottelli, Tonelli, Della Nave, Fancoli, Vedovelli  
ASTENUTI: Marchesini  
Bertolini chiede che venga verificato se la quota ungulati debba essere pagata prima di 
esercitare la caccia al cinghiale. 
Successivamente Bertolini chiede che venga chiuso il conto corrente postale come 
deliberato in precedenza in modo da contenere i costi di gestione. 
Si chiede di sollecitare il dottor Cristini e la dottoressa Ferloni per avere la terza cartolina 
nel settore 3 e 4, che vanno a caccia senza capo assegnato. 
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Sutti afferma che la Provincia, nella stagione venatoria 2024, era disponibile a dare la 
terza cartolina, a patto che la caccia venga svolta con capo assegnato. 
In conclusione il presidente Sutti afferma che si impegnerà ad affrontare nuovamente 
l’argomento sopra indicato recandosi in Provincia. 
 
Alle ore 22.40 la riunione termina. 
 
Morbegno, 13 febbraio 2025 
 
 
Il Segretario del C.A.                                                                      Il Presidente del C.A.                                                      
Vaninetti Simone                                                                                   Sutti Marco 


